

小海高等学校生活指導係発行

不審者（怪しい人）に注意

最近、我が校の女子生徒が、不審者から不愉快な思いをさせられてしまうような事件が発生しています。

例えば、小海線列車内で、痴漢すれすれの目に遭ったり、通学途中で路上に、いかがわしく、怪しい品物が落ちていて、その周辺で妙な人の気配を感じ、怖い思いをしたりする生徒がいます。

今のところ、幸いにも、「酷い被害を受けてしまった」と言うまでには至っていませんが、事が重大事までに発展してしまう可能性もあり、油断はできません。

そこで、何度も先生方から聞いていることではあると思いますが、犯罪に巻き込まれないように、通学途中においては、身の周りに十分注意して、登下校してください。

特に、女子生徒諸君は1人で登校、下校するのは避けて、出来得る限り、2人以上の友人達と集団行動をとるようお願いします。但し、その時、道路一杯に広がって歩くような、車の通行の妨げになるような歩き方は絶対しないこと。事故に遭っては本末転倒です。交通ルールを遵守することは言うまでもありません。

また、非常ブザーの常時携帯をお勧めします。ホームセンターなどに、楽しいデザインの物がありますので、購入し、是非身につけて欲しいと思います。

いざと言うときには、逃げるのが一番です。そして、身の安全を確保したら、警察へ通報してください。

被害に遭ったら必ず担任、あるいは、係の者に連絡してください。

通学路で

これまた最近、通学路上でのこと。男子生徒と女子生徒が仲良く登校しています。ここまでは、良し、としましょう。が、その中に、手をつないで横に広がって歩いている場合が見受けられ、大人の立場から見れば、高校生の交際のあり方としては、行き過ぎであると感じます。

この事は何も今年に限って起きている事ではありませんが、本年度は、少々度が過ぎている。幼稚園児や、小学校低学年と言った幼児ではなく、ある程度の社会的良識的行動が求められる高校生の態度としては、芳しくありません。

皆さんの校外での行動は、君達が認識している以上に社会の人達の目に触れ、評価されております。世のマナーに沿った行動を心掛けたいものです。

